

みやなりあきよし
宮成昭義



万一に備えて

質 支所、大原体育館にAEDの設置を。
答 保健福祉部長 本庁、消防署、各分署に設置しています。市民の命を守るためAEDの必要性を感じており、順次設置していきます。

滞納を減らすために

質 新設された収納課と、支所の収納体制との連携はどうなっているのか。
答 総務部長 負担の公平性の観点や自主財源の確保のため、徴収部門を一元化し業務にあたります。

質 支所については、収納課と連携を密にし、実効ある収納を図っていきます。
答 総務部長 支所については、収納課と連携を密にし、実効ある収納を図っていきます。



AED講習会

▶「もしもし、大丈夫ですか」

あんどよさく
安藤豊作

愛育班の組織拡大を

質 愛育班は、2町のみの（三重町、千歳町）組織化となっているが、全市に広げては。
答 保健福祉部長 市としては、愛育班を住民の健康づくり組織として位置づけ、19年度組織拡大に向けて取り組んでいきたい。

消防行政の課題

質 林野火災においてもただちにサイレンを吹鳴すべきでは。
答 総務部長 団員や住民に電話

要であればサイレン吹鳴をしています。今後については、団長会議で検討します。

質 サイレンの補完として携帯電話のメールによる参集システムを運用しているが、登録数や実態は。
答 総務部長 メール登録者は、現在477名。団員からは、必要不可欠のシステムと好評であり、今後も登録推進に努めます。

では県下の状況を参考にしています。

質 団組織再編の取り組みは。
答 総務部長 4月に一市一団体制を示しております。現在各消防団と意思疎通を図りながら統一の時期、適正な団員数など慎重に協議を進めています。

質 消防団への活動費や出動手当ての見直しは。
答 総務部長 運営補助金は、合併協議会で決定した方法で支給しており、単価については、今年度、災害対策本部設置を想定した訓練を実施予定です。

質 防災訓練の必要性は。
答 総務部長 防災については、日頃からの意識づけや訓練が大切です。

質 消防団への活動費や出動手当ての見直しは。
答 総務部長 運営補助金は、合併協議会で決定した方法で支給しており、単価については、今年度、災害対策本部設置を想定した訓練を実施予定です。

指 **AED**（自動体外式除細動器）とは？
心臓突然死の原因である心室細動や心臓が本来のリズムを失い、小刻みに震え全身に血液を送ることができなくなるときに電気ショックを与えて正常な状態に戻す機械。



▲いち早く災害情報を知らせます（携帯電話のメール画面）